

今月の「いわっこ」

- 基本的な生活習慣の見直し
(早寝・早起き、朝ご飯、朝うんち)
 - 正しい姿勢について
 - 身だしなみについて
(服装・髪・爪など)
- いわっこを通して子どもたちに詳しく話をしていきます。健康で安全な生活への意識を高めます。

楽しかったよ

保護者会主催、劇団風の子さんによる観劇「風の一座」を観ました。役者の方々の一つひとつの動きや表情に、どの子どもも夢中で観ている姿がありました。特に劇中に登場した紙飛行機には「やってみたいー!!」

作り方の紙を頂いたので、保育園での活動の中で子ども達と作って楽しみたいと思います。



鬼さんをやっつけよう!

2月2日は節分です。豆まきには新しい季節(立春)を迎えるために災いやけがれを追い払う「厄払い」の意味があります。誰もが心にある見えない「悪」を鬼に見立てます。

園庭には可愛い鬼さんが登場し『こんどいくからまってろよ』と手紙も届いたので、子どもたちは「やっつけるぞ!」と、勇ましいお面を工夫して作り、戦闘態勢をとるなど様々な表情を見せながら準備をして待っています。

年齢や子どもの姿に合わせて行事に取り組むことで豊かな感性を育むとともに、伝統文化やその意味を正しく知らせていきたいと思います。賑やかな節分になりそうです。



基本的な生活習慣の見直し

一年のまとめの時期になりました。子どもたちが“ひとつ大きくなる”ことを少しずつ意識し始めている今こそ、生活リズムを整え、自分でできることを増やしましょう。

基本的な生活習慣(食事、排泄、睡眠、清潔、着脱)の確立には個人差が大きく様子も違うので他の子と比べるのではなく、子どもの「自分でやってみたい!」気持ちを尊重し温かく見守ることが大切です。時間や気持ちに余裕がない時や子どもが困っている時、大人は必要以上に手を貸してしまいがちですが、ここを少し我慢して、さり気ない援助や声かけにとどめ、子どもが失敗しながらも頑張っている姿を応援しましょう。そして、できた時には大いに褒めてあげてください。きっと最高の笑顔が見られるはずです。

保育園での生活や遊びにおいても、一人ひとりが期待や自信を持って意欲的に過ごせるように、活動内容を工夫していきたいと思います。



- 今年度の保育写真注文は、2月17日(月)が最終日となります。それ以降は、今年度いっぱい閲覧が可能ですが、注文受付はできませんので、ご了承ください。
- 2月から臨時保育士として
先生がひよこ組に入ります。
よろしく申し上げます。